

Knut Elstermann: Die Herrlichkeit des Lebens als Film des Jahres gekürt!



Am 27. Dezember 2024 gab es spannende Neuigkeiten aus der Welt des Films. Der renommierte Filmkritiker Knut Elstermann hat den Film "Die Herrlichkeit des Lebens" zu seinem Film des Jahres gekürt. In diesem Zusammenhang äußerte sich der Schauspieler und Autor Sabin Tambrea, der in dem Film die Rolle des todkranken Franz Kafka spielt. Tambrea reflektierte über sein bemerkenswertes Jahr 2024, das für ihn mehrere Meilensteine bereithielt.

Ein herausragender Moment für Tambrea war die Geburt seines ersten Kindes. Zudem konnte er mit seinem autobiografischen Roman "Vaterländer" die Bestsellerlisten erobern. Der Film "Die Herrlichkeit des Lebens" hat sich als einer der erfolgreichsten deutschen Arthouse-Filme des Jahres etabliert, was sowohl den Schauspieler als auch die Bedeutung des Franz-Kafka-Jahres 2024 unterstreicht.

Weitere Einblicke in das Werk

Die Thematik der "Herrlichkeit des Lebens" wird auch in einem historischen Kontext betrachtet. Laut einem Tagebucheintrag von Franz Kafka vom 18. Oktober 1921 wird die Suche nach Glück thematisiert. Dieser Titel ist ebenfalls der Name eines Romans von Michael Kumpfmüller, der 2011 veröffentlicht wurde und das letzte Lebensjahr von Franz Kafka sowie seine Beziehung zu Dora Diamant behandelt. Der Roman erhielt positive Kritiken, unter anderem von der Frankfurter Allgemeine Zeitung, die ihn als „voller Würde“ charakterisierte.

Der Film, der auf diesem Roman basiert, mit dem gleichen Titel, wird am 21. März 2024 in deutschen Kinos Premiere feiern. Regie führt Georg Maas, und in den Hauptrollen sind Sabin Tambrea als Franz Kafka und Henriette Confurius als Dora Diamant zu sehen. Ein Kinobesuch am Wochenende des 23. und 24. März 2024 wird empfohlen, um diesen besonderen Film zu erleben.

Für weitere Informationen über den Film und die Hintergründe kann der Bericht von **radioeins** sowie die Zusammenfassung zum Roman und zum Film auf **franz-kafka.org** nachgelesen werden.

Statistische Auswertung

Ort: Berlin, Deutschland

Vorfall: Gesundheitskrise

Ursache: Corona-Pandemie

Beste Referenz: **radioeins.de**

Weitere Infos: **assets.deutschlandfunk.de**

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)